

Datum: 18. Oktober 2013 um 13:09
Betreff: Rex lässt grüßen

Hallo an das Tierheimteam Itzehoe

Rex ist jetzt ja schon über einen Monat bei uns und hat sich gut eingelebt.
Hier nur ein paar Bilder aus dem Garten. Hier mit seiner neuen Nachbarin Saila (erst 11 Monate alt)

Hinten im Garten gibt es nun auch einen Hundespielplatz mit Brücke und Tunnel. Wippe ist in Planung. Alles mit Hilfe und nach Bauplänen meiner Tochter Synneva gebaut. Die Skizzen hat sie in der Hundeschule dafür gemacht als sie mit Saila dort war. Rex ist ein guter Begleiter bei der Arbeit geworden - er würde aber wohl viel lieber länger schlafen - und bei den abendlichen langen Spaziergängen im Wald oder in den Wiesen.

Den Umgang mit den Schafen und den Hühnern müssen wir noch lernen. Nein, die Hühner gehören nicht ins Maul.

Er schlägt bei Rehen an, lässt aber nach kurzem Rufen von diesen auch wieder ab.

Ach ja, er dreht fast durch wenn man das Fahrrad aus dem Schuppen holt. Er will laufen und laufen und macht das auch gut, wobei ich das doch lieber in Grenzen halten will. Hab immer Angst wegen HD Gefährdung.

Und er liebt es überall ins Wasser zu steigen und sich einen Schluck zu genehmigen.

Naja. Und Rex kann Türen öffnen. Somit gehen die Hunde eigenständig wieder rein wenn sie keine Lust mehr auf den Garten haben. Ob das nun so gedacht ist?

Ich wünsche euch allen ein schönes Wochenende, sicherlich auch von Rex ;)

Und vielleicht habt ihr ja auch einen EMailverteiler in den ihr mich aufnehmen könnt. Würde denn gerne mal zu einem Anlass mit Rex zu euch ins Tierheim kommen.

Lieben Gruß,

Söhnke Becker





